

SOPHIE GOSSELIN quitte la Chapelle Musicale pour devenir directrice du Centre Culturel de Waterloo

Communiqué de presse

La Chapelle Musicale Reine Elisabeth annonce que Sophie Gosselin, après avoir passé plus de 23 ans à la Chapelle Musicale et avoir accompagné depuis 2003 sa transformation aux côtés de Bernard de Launoit, a décidé de se consacrer à un autre projet professionnel. Pendant cette longue période Sophie a occupé toutes les fonctions et s'est engagée corps et âme dans le projet stratégique de la "nouvelle Chapelle" ; elle a contribué substantiellement à la réalisation de ses objectifs à toutes les étapes, y compris la construction de la nouvelle aile en 2014.

Michel Delbaere, président de la Chapelle Musicale Reine Elisabeth, fondation d'utilité publique, et Yvan de Launoit, président de la SA Chapelle Musicale, tiennent à remercier chaleureusement Sophie Gosselin de tout ce qu'elle a apporté à la Chapelle Musicale. Elle a aidé à mettre en place une organisation professionnelle et elle a accompagné sans relâche les grands projets, tels que la Croisière Musicale et le *Charity Evening*. Elle a eu une attention toute particulière pour le patrimoine classé et s'est investie ces dernières années principalement dans les demandes de subsides publics, un pilier important du financement structurel de la Chapelle Musicale.

Sophie a été sélectionnée, après une longue procédure officielle, comme directrice du Centre Culturel Waterloo « l'Espace Bernier ». En collaboration avec M. Jean Ruwet, président du Centre Culturel, son défi sera de positionner la commune comme « Waterloo, ville de culture et d'histoire ». Elle bénéficie du soutien de la bourgmestre de Waterloo, Mme Florence Reuter, et de M. Tanguy Stuckens, député-président du Collège provincial du Brabant wallon, tous deux d'importants représentants des relations de la Chapelle Musicale avec les communautés locales. Jean Ruwet déclare : "Avec l'arrivée de Sophie Gosselin, je serai ravi d'une collaboration encore plus importante avec la Chapelle Musicale."

Au nom des membres des conseils d'administration de la Chapelle Musicale, de l'ensemble du staff et du Corps Artistique, les Maîtres et leurs équipes, Michel Delbaere et Yvan de Launoit remercient très chaleureusement Sophie Gosselin de son engagement au service de la Chapelle Musicale et lui souhaitent tout succès dans son nouveau projet.

Bruxelles, Waterloo, 11 Mars 2024